

## CHAUFFAILLES

### Des contes pour enfants à la médiathèque



■ **Jean-Yves Auffret raconte ses salades à son jeune public.** Photo Clément DELATTRE

Vendredi, à la médiathèque, près de 63 enfants et adultes se sont retrouvés au spectacle *J'ai descendu dans mon Jardin*, de Jean-Yves Auffret. Dans une ambiance tendre et chaleureuse, les spectateurs ont suivi les contes de ce jardinier poète qui ramène sa fraise, conte des salades, et offre des bouquets de comptines aux enfants qui reprennent en chœur avec plaisir. Axé sur le potager et ses habitants, ce spectacle était en lien avec l'équipe de bénévoles, qui construisaient, au même moment sur la terrasse, les jardinières partagées (*lire notre édition du 30 mars*).

Bonjour,

voici l'article paru dans le Journal de Saône et Loire du dimanche 23 avril, concernant votre représentation à la médiathèque de Chauffailles. Notre presse locale n'est malheureusement pas très bavarde en ce qui concerne les animations culturelles... En tous cas votre spectacle reste gravé dans le cœur des enfants.

Cordialement

MARIE LAURE DUCROUX  
Bibliothécaire

## Côté jardin au centre culturel



**POMME DE REINETTE...** Les comptines et chansons du potager et de ses habitants pour le plaisir des enfants.

Une quinzaine d'enfants accompagnés d'autant d'adultes sont venus au centre culturel, samedi après-midi, assister au spectacle de Jean-Yves Auffret, au milieu d'un jardin extraordinaire.

Le conteur arrive et demande : « tu sais pourquoi je ramène ma fraise ? Pour te raconter des salades ! Ce sont des histoires que j'ai semées dans mon jardinet et elles ont germé, poussé et aujourd'hui, nous allons les récolter. »

Les petits spectateurs - et les plus grands - ont repris les refrains des comptines, et sont descendus dans leur jardin. Ils ont découvert comment planter les choux, et ont croisé le petit escargot perché sur son parapluie, tout en rencontrant Captain Scra-

gneugneu. Mais surtout, ils n'ont pas oublié Madame...

Le jardinier pose une question très importante : « de quelle couleur sont les petits pois ? » Ils sont verts déclarent tous les enfants. Mais non, « les petits poissons rouges ! » insiste-t-il.

Dans le jardin, les arrosoirs font des petits, les plantes aromatiques dégagent leur parfum, le pot sert de caisse de résonance, le chat surveille la poule et la coquille de noix devient un joli bateau...

Petits et grands ont profité de ce voyage proposé par les Trois petits points et compagnie, une troupe venant de Seine-et-Marne, fondée en 1994 et composée de Jean-Yves Auffret, et de trois comédiennes. ■